
Новый год уже на пороге. На городских улицах появляются елочки и гирлянды. 
Тут, как ни крути, сложно не почувствовать праздничное настроение. Но кто 
сказал, что украшать надо только улицы и свои квартиры. А подъезд?
И вот с 26 ноября по 26 декабря 2018 года в поселении Мосрентген пройдет 
смотр-конкурс на лучшее оформление подъезда и входных групп многоквартир-
ных жилых домов к новому, 2019 году. В смотре-конкурсе «Новый год на пороге» 
могут принять участие коллективы собственников жилых помещений многоквар-
тирных жилых домов поселения. Принять участие в конкурсе может каждый дом. 

рррлянды. 
ооо кто 

йййдет 
ккквартир-
аа пороге» 
мммногоквар-
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ТОЧКА ЗРЕНИЯ Зачем устраивать конкурсы красоты для детей 10

МОСКОВСКИЙ 14 ноября 2018 года. Воспитатель Дмитрий Вавилов считает, что работа в детском саду — это здорово. 
И дети из его группы «Ветерок», и их родители с ним полностью согласны.

Воспитатель детского сада — 
самая мужская профессия

Стартовало состязание нарядных 
подъездов

ЦИФРА

Прокатиться 
с ветерком

Лучший аксель 
и тулуп

Ледяные горки появятся 
в поселении Московский 
со дня на день. Металличе-
ские каркасы для двух горок 
уже установлены на улице 
Георгиевская, около дома 2, 
и на территории Центра 
спорта «Московский». Третью 
горку специалисты уже мон-
тируют на площади в первом 
микрорайоне у Дома культу-
ры. Ее длина, к слову, соста-
вит порядка ста метров. 

В Детско-юношеской спор-
тивной школе «Стерх» 
в Щербинке 4 и 5 декабря 
пройдут Открытые юноше-
ские соревнования по фи-
гурному катанию. Молодые 
фигуристы-одиночники 
от 7 до 12 лет покажут произ-
вольную программу. Москви-
чи могут прийти и поддер-
жать спортсменов — всего 
свои выступления покажут 
170 участников.

тысяч квадратных метров 
жилья планируют ввести в Ти-
НАО до конца года. Об этом 
сообщил глава Департамента 
развития новых территорий 
Москвы Владимир Жидкин. 
В этом году введено более 
миллиона «квадратов» жилья.

Главное
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Столица активно готовится 
к встрече Нового года. 
Главным зимним фести-
валем по традиции станет 
«Путешествие в Рожде-
ство», который стартует 
уже с 14 декабря. Москви-
чи и туристы смогут стать 
зрителями уличных спек-
таклей, принять участие 
в бесплатных мастер-клас-
сах и сделать новогодние 
подарки.

ФАКТ

Площадки 
для реновации
На этой неделе правитель-
ство Москвы включило 
еще13 новых территорий 
в перечень стартовых 
площадок по программе 
реновации.

Это решение было принято 
на заседании президиума 
правительства Москвы 
27 ноября. Таким образом, 
их общее количество уве-
личилось до 295. Площадки 
расположены в 11 районах, 
в том числе и в поселении 
Вороновское.
— Принципиально важно, 
что стартовые площадки 
появились в районах Пре-
ображенское, Капотня, 
а также в поселении Во-
роновское, где они ранее 
отсутствовали», — сказал 
руководитель Департамента 
градостроительной поли-
тики Москвы Сергей Лев-
кин. — Отмечу, что утверж-
денный перечень адресов 
не является окончательным. 
Работа по поиску новых 
стартовых площадок будет 
продолжена.

Виталий Мезенцев
newokruga@vm.ru

ЦИФРА

метров составляет длина канатной 
дороги. Ее пропускная способность — 
1600 человек в час. Поместиться пасса-
жиры смогут в 35 фуникулерах, которые 
украшает светодиодная лента. Она 
придает оригинальный вид движущимся 
кабинкам. Зимой на воздушной трассе 
добавят десять кресельных сидений 
для спортсменов и учеников спортшкол.

720

26 ноября 2018 года. 
Москва. Кабинки канат-
ки выглядят современ-
но и стильно (1). Сергей 
Собянин на церемонии 
открытия (2).

ИНФРАСТРУКТУРА
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вы горы — «Лужники») и спортивный 
(«Воробьевы горы — «Новая Лига»). На 
первом маршруте установлены закры-
тые кабины с зацепами для велосипедов. 
Каждая рассчитана на восемь человек. 
Тонированные кабины защищают от не-
погоды и солнца, по контуру их украшает 
светодиодная подсветка. 
Кроме того, предусмотрены две VIP-
кабины для проведения торжественных 
мероприятий — например, свадеб. От 
обычных их отличает то, что внутри на-
ходятся четыре просторных кожаных 
сиденья. Для туристов установлен аудио-
гид, говорящий на разных языках.
— Месяц канатная дорога проработает 
бесплатно, — сообщил приятную но-
вость Сергей Собянин.
Открываться трасса будет в 11 часов дня, 
а закрываться — в 23:00.
Помимо этого, мэр объявил о том, что на 
Воробьевых горах сейчас идут работы по 
завершению создания крупнейших спор-
тивных кластеров. 
— Воробьевы горы и «Лужники» пре-
ображаются, выглядят по-другому, не 
то что несколько лет назад, — Сергей 
Собянин сообщил, что сейчас на терри-
тории олимпийского комплекса возво-
дятся Центр художественной гимнасти-
ки и бассейн, а Воробьевы горы вновь 
станут центром горнолыжного спорта 
с историческим трамплином. 
Сейчас уникальную инфраструктуру 
склонов не просто возвращают, а полно-
стью модернизируют. Реконструируют 
трамплин, строят спортшколу, благода-
ря старту работы которых в следующем 
году качественную подготовку смогут 
проходить спортсмены по горнолыжно-
му спорту, сноуборду, прыжкам на лыжах 
с трамплина и лыжному двоеборью.

Василиса Чернявская 
v.chernyavskaya@vm.ru

Мэр столицы Сергей Собянин 
открыл канатную дорогу, сое-
динившую два берега Москвы-
реки.

Запуск нового вида транспорта ознаме-
новал собой еще один этап возрождения 
Воробьевых гор и развития олимпий-
ского комплекса «Лужники». Теперь их 
соединяет воздушная трасса, благодаря 
которой путь между двумя достоприме-
чательностями сократился в разы.
— Запускается еще один вид транспор-
та, которого никогда не было в Москве. 
Это фуникулер, — отметил в ходе торже-
ственной церемонии начала работы воз-
душной трассы Сергей Собянин.
На канатной дороге действуют два 
маршрута: туристический («Воробье-

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Меняется трамплин на Воробьевых 
горах. По проекту изменят его 
геометрию, повысят требования 
безопасности объекта. Здесь через 
три месяца организуют Кубок Рос-
сии по параллельному слалому.

ДМИТРИЙ 
СВИЩЕВ
Председатель 
попечительского совета 
спортивного комплекса 
«Воробьевы горы»

Фуникулер 
домчит до гор

1

2

По данным vm.ru

Сколько времени 
вы тратите на дорогу 
от дома до работы? 
(%)

30
1 час

30
1,5 часа 

5
Работаю дома

20
Работаю в шаговой 
доступности

15
30 минут
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Недавно в столице завершился 
Первый Российско-китайский 
конгресс по ВИЧ/СПИДу. Глав-
ной темой обсуждения стало 
сотрудничество двух стран 
и инновационные практики 
по борьбе с заболеванием.

В 2019 году столичные специалисты 
начнут проводить испытания вакцины 
от ВИЧ, которая сейчас является самой 
перспективной терапевтической вакци-
ной в мире. Именно это и стало основной 
темой конгресса, организованного Мо-
сковским городским центром профилак-
тики и борьбы со СПИДом (МГЦ СПИД) 
при поддержке правительства Москвы 
и столичного Департамента здравоохра-
нения. Он стал очередным этапом рабо-
ты России и Китая, которые объединяют 
свои усилия для разработки и примене-
ния инновационных технологий в борь-
бе с ВИЧ/СПИДом. Все потому, что ха-
рактер региональной проблематики при 
организации и оказании медицинской 
помощи больным ВИЧ-инфекцией у двух 
стран схожий, и  специалистов объеди-
няет общая цель — использовать потен-

циал национальных подходов к решению 
проблем максимально эффективно. 
— Мы рассчитываем, что московское ме-
роприятие станет системной экспертной 
площадкой для регулярного междисци-
плинарного диалога между ключевыми 
мировыми специалистами, — рассказал 
руководитель МГЦ СПИД Алексей Мазус.
На сегодняшний день Москва показы-
вает уникальный потенциал — распро-
страненность инфекции здесь на 40 про-
центов ниже, чем в среднем по стране. 
А важнейшее достижение столичной 
системы профилактики и борьбы с ин-

фекцией — сохранение качества жизни 
инфицированных.
— Антиретровирусную терапию полу-
чают 60 процентов лиц, а 80 процентов 
из них имеют неопределяемую вирусную 
нагрузку. Более 99 процентов детей рож-
даются здоровыми у матерей с ВИЧ, — 
рассказала Елена Хавкина, заместитель 
руководителя Департамента здравоохра-
нения столицы. 
Такие показатели не остались незамечен-
ными среди китайских коллег, а потому 
в Пекине заинтересовались московской
моделью борьбы со СПИДом. Помимо 

этого, во время конгресса стало известно, 
что найдена основа для создания препа-
рата пролонгированной формы, и специ-
алисты рассчитывают на то, что в бли-
жайшем будущем он не только успешно 
пройдет все необходимые испытания, но 
и выйдет на российский рынок.
Кроме того, участники конгресса об-
судили и такие важные темы, как ле-
карственное обеспечение больных, ин-
новационные и передовые практики 
в образовательном пространстве и дру-
гое. Таким образом, представители двух 
стран наметили планы дальнейших дис-
куссий, чтобы расширить контакты меж-
ду учеными и клиническими работника-
ми России и Китая. 

Алина Тукан 
newokruga@vm.ru

20 ноября 2018 года. Москва. Конгресс по ВИЧ/СПИДу вызвал действительно большой инте-
рес у российских и китайских медиков.

22 апреля 2018 года. Москва. Волонтеры Владимир и Ольга принимают участие в посадке 
саженцев в парке  850-летия Москвы.

МЕДИЦИНА

Объединяем усилия

Экологию города помогут 
сохранить волонтеры
Эксперты Общероссийского народ-
ного фронта во время встречи с пред-
ставителями Департамента приро-
допользования и окружающей среды 
Москвы призвали усилить контроль 
за природными зонами. Для этого 
они предложили разработать регла-
мент взаимодействия эковолонтеров 
с государственными инспекторами 
Мосприроды.

Дополнить существующие рекомендации 
по сохранению природных зон столицы, 
по мнению представителей народного 
фронта, должны несколько положений. 
Первое — организовать совместные об-
ходы охраняемых зон.
— Выходы на природные территории 
Москвы общественных экологических 
инспекторов необходимо организовать 
совместно с государственными инспек-
торами Мосприроды, — отметила мо-
дератор тематической площадки ОНФ 
«Экология» в Москве, замначальника 
экспертно-аналитического отдела науч-

но-учебной лаборатории политических 
исследований НИУ «Высшая школа эко-
номики» Полина Шевчук.
При этом в рейдах должны участвовать 
волонтеры, которые прошли обучение 
в школе общественных экологических ин-
спекторов. За каждым волонтером было 
предложено закрепить природные терри-
тории, рядом с которыми они живут. 
Во время дискуссии с сотрудниками 
столичного департамента на площадке 
«ЭкоРезиденция» участники встречи так-
же обсудили предложение о создании ас-
социации общественных инспекторов по 
охране окружающей среды, независимой 
платформы.
Волонтеры, которые будут входить в эту 
организацию, смогут организовывать 
свои рейды.
— Возможно, что ассоциация станет дей-
ственным инструментом для улучшения 
экологического и социального климата 
столицы, — отметила Шевчук.

Марина Зайцева 
newokruga@vm.ru

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Я выражаю надежду на то, 
что руководство наших стран будет 
и далее содействовать развитию 
более тесного сотрудничества, 
чтобы сохранить наработанный 
потенциал, в том числе подобных 
форумов. «Если в прежние годы 
Китай, главным образом, осущест-
влял сотрудничество в области 
борьбы со СПИДом в основном 
с развитыми странами Запада, 
то сегодня фокус смещается в сто-
рону таких стран, как Россия. Нам 
необходимо объединить усилия, 
чтобы сделать как можно больше.

ИМИН ШАО
Главный эксперт 
по вопросам ВИЧ/
СПИДа Китайского 
центра по контролю 
и предупреждению 
распространения 
заболеваний, профессорУЖЕ В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ НАЧНУТСЯ 

ИСПЫТАНИЕ ВАКЦИНЫ ОТ ВИЧ
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28 ноября в Щербинке прошла 
традиционная встреча пре-
фекта ТиНАО Дмитрия Набо-
кина с населением. Главной 
темой обсуждения стало раз-
витие городского округа в бли-
жайшие годы.

В начале встречи собравшимся про-
демонстрировали видеоролик, посвя-
щенный развитию городского округа 
в составе Новой Москвы. За шесть лет 
в Щербинке ввели в эксплуатацию бо-
лее 400 000 квадратных метров жилья. 
На сегодняшний день здесь работают два 
образовательных комплекса, в состав ко-
торых входят восемь дошкольных учреж-
дений и четыре школьных отде ления. 
На стадии согласования находится про-
ект транспортно-пересадоч-
ного узла «Щербинка», 
ко торый позволит ре-
шить одну из главных 
проблем, связан-
ную с переходом 
через железнодо-
рожные пути.  
После просмотра 
ролика Дмитрий 
Набокин ответил 
на вопросы жи-
телей.
Михаил Кольцов 
спросил про стро-
ительство образова-
тельных учреждений.
— На улице 40 лет Октября 
снесли старое здание, сейчас 
ведется строительство ново-
го корпуса. Уже 1 сентября 
2019 года дети пойдут в но-
вую школу. В 2019 году также 
планируется решить все во-
просы с возведением ново-
го корпуса образователь-
ного комплекса «Школа 
№ 2122», — рассказал 
префект.
Несколько жителей 
поинтересовались от-
крытием новой поли-
клиники.
— Поликлиника по-
явится в 2020 году. 
Сроки перенесли 
из-за изменения тре-
бований к объектам 
здравоохранения, и мы 
стараемся оперативно 
решать новые задачи, — 
отметил Дмитрий Набокин.
Тимур Бурлакин спросил про программу 
реновации.
— Мы определили площадку, в Щербин-
ке это улица Железнодорожная вблизи 
дома № 37, — поделился Дмитрий На-
бокин. — Через два года начнется стро-
ительство. Для будущих переселенцев 
проводятся дни открытых дверей, на 
которых демонстрируются уже постро-
енные дома, предназначенные под засе-
ление в рамках программы реновации.
В конце встречи жители поблагодари-
ли Дмитрия Набокина за проделанную 
работу. 

Роман Солдатов 
newokruga@vm.ru
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За шесть лет по программе 
«Жилище» специалисты преоб-
разили 62 дворовые территории 
Щербинки, то есть половину всех, 
расположенных в городском окру-
ге. И работа в этом направлении 
будет продолжаться. В 2019 году 
преобразятся 27 дворов. Кроме 
того, в Щербинке продолжается 
благоустройство общественных 
пространств.

ФАКТ

28 ноября 2018 года. 
Щербинка. Пре-
фект Троицкого 
и Новомосковского 
административных 
округов Дмитрий 
Набокин на встрече 
с населением.

НОВОСТИ ПОСЕЛЕНИЙ 
ОДНОЙ СТРОКОЙ

Ватутинки: На тер-
ритории около жи-
лищного комплекса 
«Солнцево парк» 
местные жители заме-
чают лису не в первый 
раз. Но никаких плохих 
инцидентов с уча-
стием лис замечено 
не было. Щербинка: 
В Центре социального 
обслуживания «Щер-
бинский» 1 декабря 
состоится мероприятие, 
посвященное Между-
народному дню инва-
лидов. Организаторы 
проведут квест и ма-
стер-классы для детей 
разных возрастов. 
Внуковское: Дети 
из Центра содействия 
семейному воспитанию 
«Молодая гвардия» 
посетят патриотические 
мероприятия, посвя-
щенные Дню неизвест-
ного солдата. Со-
трудники учреждения 
организовали показ 
кинопрезентации, ре-
бята расскажут о Битве 
за Москву, неизвестных 
солдатах и поездках 
в исторические места. 
Воскресенское: 
Атлеты выступят на со-
ревнованиях по спор-
тивному ориентиро-
ванию, посвященных 
годовщине Битве 
за Москву. В турнире 
выступят команды 
из разных городов 
России. Внуков-
ское: 1 декабря в до-
ме-музее Пастернака 
пройдет концерт  соли-
стов Театра старинной 
музыки Московского 
государственного 
университета. Вну-
ковское: 30 ноября 
в Культурном центре 
пройдет фестиваль 
«Народное сияние». 
В программе: фестива-
ля вокальное, хорео-
графическое и деко-
ративно-прикладное 
творчество. Новофе-
доровское: Мастер-
класс по изготовлению 
новогодних подарков 
пройдет в Культурном 
центре «Яковлевское». 
Троицк: 9 декабря 
на спортивной базе 
«Лесная» пройдет 
зимний открытый за-
бег «Крепкие духом. 
Битва за Москву». 
Принять участие 
смогут все желающие 
от четырех лет. 

Коллекционирование

Авто, запчасти

Частности Реклама

● Автовыкуп дорого! Т. 8 (967) 100-08-00 
● Автовыкуп дорого! Т. 8 (929) 999-07-90

● Куплю янтарь. Т. 8 (916) 993-36-64

Префект ТиНАО 
Дмитрий Набокин: 

«Поликлиника 
в Щербинке 
появится 

в 2020 году»

Новую школу откроют 
к первому сентября
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 

овы
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27 ноября 2018 года. 
Внуковское. Дорога 
в деревне Рассказовке 
стала светлой после того, 
как по просьбам жителей 
починили уличное 
освещение.

Инна Мохова из поселения Сосенское:
Возле дома № 10 по улице Сосенский 
Стан недостаточно контейнеров 
для сбора мусора. Можно ли сделать 
дополнительную площадку или просто 
увеличить количество контейнеров? 
Отвечает и.о. главы администрации по-
селения Сосенское Татьяна Тараканова:
Уважаемая Инна Витальевна! Силами 
управляющей организации, обслужива-
ющей данную территорию, было уста-
новлено пять дополнительных контейне-
ров для сбора мусора.

Валерия Болдырева из деревни Расска-
зовка поселения Внуковское:
У нас в деревне рядом с домом № 68 
не горят фонари. Видимо, лампочки 
перегорели, а заменой старых на новые 
никто не озадачился. Темень, страш-
но на улицу выходить после четырех 
часов. С работы муж возвращается 
поздно, но все равно приходится его 
дожидаться, чтобы погулять с ребен-
ком: одна я не рискую, хулиганов тут 
хватает. Можете посодействовать, 
чтобы нам вернули уличное освещение 
и мы снова могли жить как нормаль-
ные люди? 

Отвечает и.о. главы администрации по-
селения Внуковское Олег Жернов:
Уважаемая Валерия Николаевна! 
Администрация приносит вам из-
винения за доставленные неудоб-
ства. По вашему обращению 
для решения проблемы была 
направлена аварийная 
бригада. Работа освети-
тельных приборов рядом 
с домами № 68 и 72 вос-
становлена.

Контейнерная площадка 
стала больше

Анна Сысоева из поселка 
Фабрики имени 1-го Мая по-
селения Рязановское:
У нас на Аллее ветеранов 
вдоль реки полно сухих дере-
вьев, которые уже давно пора 
спилить. Да и остальные 
тоже не мешало бы привести 
в  порядок. Можно ли сейчас 
проводить такие работы?
Отвечает первый замглавы 
администрации поселения 
Рязановское Валерий Мазур:
Уважаемая Анна Юрьевна, 
по вашему обращению мы 
провели работы по удалению 
аварийных и сухостойных 
деревьев. В общей сложности 
специалисты удалили 15 дере-
вьев вдоль Аллеи ветеранов. 
А скоро приступим к работам 
по омолаживающей обрезке, 
которую принято проводить 
в период окончания сокодви-
жения, чтобы не навредить. 
Ветви после такой обрезки 
отрастают быстро.

Аллея ветеранов 
помолодеет

Светлый дворик
по вашим заявкам

Елена Волкова из села Крас-
ная Пахра поселения Красно-
пахорское:
В Москве уже залили 120 кат-
ков с искусственным льдом. 
А когда начнется заливка 
катков с натуральным льдом 
в нашем поселении? 
Отвечает замглавы админи-
страции поселения Краснопа-
хорское Алексей Зотов:
Уважаемая Елена Леони-
довна! В нашем поселении 
будут функционировать три 
катка с натуральным льдом. 
Первый — в поселке Мин-
заг, второй — в селе Былово 
и третий — в Красной Пахре 
на улице Заводской, 20. 
Все они будут оборудованы 
ограждениями, местами 
для зрителей, освещением. 
В Красной Пахре предусмо-
трены раздевалки и прокат 
коньков. Кроме того, ледовую 
площадку оборудуют в спор-
тивно-досуговом парке «Крас-
ная Пахра». Сроки заливки 
площадок будут зависеть 
от погоды.

Погода скажет, 
когда катки 
заливать

ФОНАРИ 
СНОВА ГОРЯТ 
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ 
ДЕРЕВНИ

Наталья Ромашова из села Николь-
ское поселения Вороновское:
Колодцам возле домов № 8 и 21 нужен 
ремонт. Централизованного водо-
провода у нас нет, и эти колодцы — 
главные источники воды.  
Отвечает глава администрации посе-
ления Вороновское Евгений Иванов:
Подрядчик провел работы по очистке 
и дезинфекции колодца вблизи дома 
№ 8. По второму адресу выполнен 
ремонт швов, а также проведены 
благоустройство, очистка и дезин-
фекция колодца.

Юрий Кораблев из Щербинки:
Недавно в нашем дворе по улице 
Спортивной были сделаны новые 
парковочные карманы. Но без со-
ответствующей разметки народ 
все равно паркуется как попало. 
Отвечает и.о. главы администра-
ции городского округа Щербинка 
Александр Шутиков:
Уважаемый Юрий Ильич! По ва-
шему обращению выполнены 
работы по нанесению разметки 
и установке знака, обозначающих 
места для автомобилей жителей 
с ограниченными возможностями.

Колодцы 
отремонтировали

Парковка по правилам

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 (доб. 222, 250)
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Есть вопросы к юристу? 
Расскажите об этом нам! Журналисты помогут решить проблему! newokruga@vm.ru
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МНЕНИЕ

Не устаю повторять — я им 
завидую, парам, что прожили 
вместе всю жизнь. Может, 
и в их жизни случалось 
разное, не знаю, да и знать, 
честно говоря, не хочу. Ва-
жен итог: они трогательны 
и идут по жизни вместе, рука 
об руку. И от этого тепло. 
Когда рухнул СССР, вскрылось 
много неприятной правды 
про «образцовую советскую 
семью». Без ретуши она ока-
залась не такой образцовой. 
Но есть правда и в другом. 
Развод тогда считался гран-
диозным событием и чуть 
ли не позором. Не знаю, 
насколько это правильно, 
ведь спешно заключенный 
брак вполне может быть 
и ошибкой, но еще более не-
правильным мне кажется то, 
что происходит сейчас, когда 
развод для многих молодых 
пар не травматичнее простуд-
ного «апчхи». 
Почему нас так шатает, так 
бросает из крайности в край-
ность? Ответы очевидны: 

у молодой, тридцатилетней 
всего лишь, страны не на-
работались естественным 
образом никакие социальные 
установки. Просто не успе-
ли наработаться. Да и, увы, 
слишком активно мы были 
заняты другим: заработком, 
гонкой, борьбой за выжива-
ние в условиях захлестнувше-
го нас дикого рынка. Что-то 
и упустилось — неминуемо. 
Но сейчас... Почему-то понят-
но, что при всех проблемах 
с экономикой главное — 
в этом, в рушащейся семье, 
в скороспелых и скоро рас-
падающихся браках. Коррозия 
семьи причем происходит 
на планетарном уровне: в обу-
реваемой страстями Европе, 
в США, Латинской Амери-
ке, там, где, как ни крути, 
государством были отпущены 
«поводья». А на жестком Вос-
токе и в Азии институт семьи 
держится — на традициях ли, 
послушании, непререкаемом 
авторитете старших, вере... 
Не пора ли определиться? 
Насаждать семейные цен-
ности сверху трудно — все 
насильственное отвергается 
молодежью, это закон. Может, 
за «выслугу лет» их поощрять? 
Нет ответа. Но искать его 
надо. Ведь в нем — спасение. 

НИЕ

ОЛЬГА 
КУЗЬМИНА 
Обозреватель

СПАСЕНИЕ 
СТРАНЫ 
НЕ В ЭКОНО
МИКЕ! 
А В КРЕПКОЙ 
СЕМЬЕ 

Ежегодно в последнее воскре-
сенье ноября отмечается День 
матери. Столица уже по тради-
ции проводит этот праздник 
очень тепло и торжественно. 
А главными его героинями ста-
новятся хранительницы семей-
ного очага, которые соревну-
ются на кулинарных конкурсах 
и принимают поздравления.

Родительская слава
Накануне Дня матери в Государствен-
ном Кремлевском дворце 17 многодет-
ным семьям вручили знак «Родительская 
слава». Среди награжденных — и семья 
Вишневых из поселения Московский. 

Роман и Юлия вместе уже 23 года. Глава 
семейства — журналист, а Юлия сейчас 
целиком посвящает себя семье и домаш-
ним хлопотам. Их старшие дочери Лиза 
и Настя уже учатся в университете. Сын 
Матвей — одиннадцатиклассник, играет 
в футбольном клубе «Росич» и готовится 
к выпускным экзаменам. Младший сын 
Арсений ходит в 7-й класс и тоже актив-
но занимается спортом. А самая младшая 
в семье Вишневых, Василиса, в силу воз-
раста пока что проводит время с мамой. 

ПРАЗДНИК

Счастье 
хранить 
домашний 
очаг

емейства журналист, а Юлия сейчас 
еликом посвящает себя семье и домаш-
им хлопотам. Их старшие дочери Лиза 
Настя уже учатся в университете. Сын 

Матвей — одиннадцатиклассник, играет 
футбольном клубе «Росич» и готовится 
выпускным экзаменам. Младший сын 

рсений ходит в 7-й класс и тоже актив-
о занимается спортом. А самая младшая 
семье Вишневых, Василиса, в силу воз-

аста пока что проводит время с мамой. 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Вручая знак «Родительская слава», 
мы чествуем многодетные семьи 
столицы, которые воспитывают 
своих детей достойными гражда-
нами нашей страны. Эти родители 
вкладывают душу в своих детей. 
Всего в Москве проживают свыше 
140 тысяч многодетных семей. Го-
род поддерживает их и предостав-
ляет им полный комплекс льгот: 
ежемесячные и единовременные 
социальные выплаты, бесплатный 
проезд на общественном транспор-
те и многое другое.

ВЛАДИМИР 
ПЕТРОСЯН
Министр правительства 
Москвы, руководитель 
Департамента труда 
и социальной защиты 
населения города Москвы

25 ноября 2018 года. Краснопахорское. На празднике, посвященном 
Дню матери, Татьяна и Константин Кало с детьми (слева направо) 
Дашей, Станиславом, Таней и Сережей представили на кулинарный 
конкурс самый вкусный торт, приготовленный по любимому рецепту.
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23 ноября 2018 года. Москов-
ский. Лилия Галеева со своими 
детьми (слева направо) Лизой, 
Ксюшей и Ваней на празднике 
в честь Дня матери. Семья у них 
очень творческая: ребята любят 
рисовать и делать поделки, 
а мама преподает в воскресной 
школе при местном храме и учит 
детей создавать красивые из-
делия ручной работы.

Больше путевок 
для отдыха в санаториях
Дополнительные выплаты отдельным 
категориям столичных инвалидов 
увеличились в два раза в 2018 году, 
сообщила заместитель руководителя 
Департамента труда и социальной 
защиты населения Татьяна По-
лякова (на фото) во время пресс-
конференции в Информационном 
центре правительства Москвы.

Ежемесячно к пенсиям неработающие 
и отдельные категории работающих пен-
сионеров и инвалидов получают допла-
ты до 17,5 тысячи рублей. 
Помимо этих мер соцподдержки, отдель-
ным категориям инвалидов 
устанавливаются дополни-
тельные ежемесячные выпла-
ты — в этом году их увеличи-
ли в два раза.
— Установлены новые выпла-
ты в размере 2 тысяч рублей 
инвалидам и участникам Ве-
ликой Отечественной вой ны, 
а также выплату в размере 
10 тысяч рублей на приобретение ком-
плекта детской одежды детям-инвали-
дам для посещения занятий на период 
обучения, — добавила Полякова.
Правительство Москвы постоянно вза-
имодействует с общественными орга-
низациями инвалидов, общественными 
советами и межведомственными рабо-
чими группами. Ежегодно, по словам 
замглавы, выделяются субсидии на под-
держку деятельности общественных 
организаций инвалидов — в этом году 
было выделено 120 миллионов рублей.
В столице также активно развивается 
программа по выездной реабилитации 
детей-инвалидов и молодых инвалидов. 
В этом году они получают услуги в де-
вяти здравницах в Республике Крым 
и в Краснодарском крае.

— В 2018 году услугами по выездной ре-
абилитации воспользовались 10,5 тыся-
чи человек, что в два раза больше, чем 
в прошлом году, — сказала Татьяна По-
лякова, добавив, что в рамках выделен-
ной из бюджета города целевой субси-
дии МГАРДИ выездную реабилитацию 
в центре спорта «Эволюция» в Евпато-
рии получили 2148 детей-инвалидов.
Для москвичей, которые относятся 
к льготным категориям, в этом году за-
купили 245 тысяч путевок на санаторно-
курортное лечение.
— Из них 25,4 тысячи были предостав-
лены детям-инвалидам — это в два 

раза больше, чем в прошлом 
году, — отметила замглавы 
столичного Департамента 
труда и социальной защиты.
К слову, отдых организовали 
для москвичей в 96 профиль-
ных санаториях в средней 
полосе России, Крыму, Под-
московье, Калининградской 
области, Краснодарском 

крае, на Северном Кавказе.
Во время пресс-конференции обсуди-
ли и вопрос трудоустройства людей 
с ограниченными возможностями. 
Так, в 2018 году из 2300 обратившихся 
в службу занятости населения Москвы 
за содействием в поиске работы удалось 
трудоустроить 34,4 процента, то есть 
790 человек.
— Основные вакансии, подходящие для 
трудоустройства инвалидов, — это спе-
циалист банка, инженер, контролер, ра-
бочий зеленого хозяйства, повар, сбор-
щик, кассир торгового зала, экономист, 
ассистент, менеджер, оператор запра-
вочных станций, — пояснила Татьяна 
Полякова.

Марина Зайцева 
newokruga@vm.ru

Семья Кало поделилась с «НО» 
рецептом любимого торта. Вам по-
надобится:1,5 стакана муки, 1 стакан 
сахара, 4 яйца и 0,5 ложки соды. 
Яйца взбить вместе с сахаром, чтобы 
он полностью растворился, а полу-
ченная масса увеличилась в 3 раза. 
Засыпать муку и перемешать. Соду 
погасить уксусом и добавить в полу-
ченную смесь. В качестве начинки 
можно положить заварной крем, 
сгущенку и сливочное масло. Теперь 
тесто нужно отправить в духовку 
на 20–30 минут при температуре 
180 градусов. Сверху украсить люби-
мыми фруктами.

В ТЕМУ

19 ноября 
2018 года. 
Роман и Юлия 
Вишневы 
из Московско-
го получили 
почетный знак 
«Родитель-
ская слава». 

23 ноября 2018
ский. Лилия Гал
детьми (слева н
Ксюшей и Ване
в честь Дня мат
очень творческа
рисовать и дела
а мама препода
школе при мест
детей создавать
делия ручной ра

Как мамы тортами мерились

Наверное, каждая женщина согла-
сится с тем, что именно на ее пле-
чах лежит забота об уюте в доме. 
Прожить вместе 23 года, как семья 
Вишневых, — это тяжелый труд и от-
ветственность. Мужчина подчас и не 
догадывается, каких титанических 
усилий требует поддержание поряд-
ка в доме. А есть ведь еще и готовка... 
Именно на этот пункт решили обра-
тить особое внимание организато-
ры празднеств в Краснопахорском. 
В День матери гостьи сюда приехали 
не только посмотреть праздничный 
концерт, но и порадовать участников 
своими кулинарными шедеврами.
Кстати, в Дом культуры «Звездный» 
приехали и многодетные семьи, ко-
торые воспитывают приемных детей. 
В фойе собрались около 50 ребят, ко-
торым не давали скучать аниматоры 
праздника. Рядом, на столах, уже нача-
ли появляться сладости, которые мамы 
приготовили специально к этому дню. 
Торты, пирожные, печенье — все это 
собственного приготовления — глаза 
разбегаются, и все хочется попробо-
вать. Например, самый большой торт 
получился у семьи Кало. 
— Все просто, в основе — самый 
обычный бисквит. Все дело в укра-
шении, которое можно делать по на-
строению и по вкусу. В этот раз, для 
участия в конкурсе, я сделала с манда-
ринами, а недавно киви украшала. Ва-
риантов много, — рассказала Татьяна 
Кало. — Но торты получается делать 
нечасто. Есть их приходится нам вме-
сте с мужем. Мои дети не очень любят 
сладости. 
Буквально через пару минут всех 
пригласили в зрительный зал, где 
мам поздравили от имени Обще-
ственного совета опекунов, попечи-
телей и приемных семей Троицкого 
и Новомосковского административ-
ных округов, управления социальной 
защиты населения, администрации 
и Совета депутатов поселения Крас-
нопахорское. 
— В этот день хотелось бы поже-
лать мамам здоровья, благополучия 
и любви. Главное, чтобы их дети 
были успешными в спорте, танцах 
или любых других видах деятельно-
сти. Очень важно, чтобы каждый день 
приносил вам радость, — отметила 
заместитель начальника управления 
социальной защиты населения Ана-
стасия Борисова. 
Всего в этот вечер поздравили более 
20 мам, которые смогли посетить 
праздник. Им вручили цветы, благо-
дарственные письма и подарки. 
Затем на сцене развернулось театра-
лизованное представление. Извест-
ный советский мультфильм «Летучий 
корабль» решили обыграть на совре-
менный лад, поэтому постановку на-
звали «Летучие кроссовки». Зрители 
увидели знакомых и любимых персо-
нажей. Только вместо корабля глав-
ный герой, инженер Ваня, должен 
был смастерить волшебные кроссов-
ки. Постановка не оставила равно-
душными зрителей, особенно детей. 
Вместе с героями они отгадывали за-
гадки и переживали за судьбу главной 
героини — Забавы. 
Концертная программа закончилась 
выступлениями приглашенных арти-
стов, а развлекательная — квестом 
для детей. Аниматоры, переодевшись 
в костюмы волшебников, устроили 
для ребят конкурсы, мастер-классы 
и приготовили необычные задания. 
Дети мастерили волшебные палочки, 
учились варить зелье и становились 
волшебниками.

Алина Зинина, Марьяна Шевцова 
newokruga@vm.ru

Почетный знак «Родительская сла-
ва» вручается супругам, которые 
состоят в официальном браке бо-
лее 10 лет и воспитывают не менее 
пяти совместных детей.

Справка

Детские улыбки — 
самая большая 
радость для мамы 
и папы. А детские 
успехи — главная 

гордость

Оповещение о проведении публичных слушаний в поселении 
Сосенское в городе Москве
На публичные слушания представляется проект внесения из-
менений в правила землепользования и застройки города Мо-
сквы в отношении территории по адресу: поселение Сосенское, 
поселок Коммунарка (кад. № 77:17:0000000:9857), НАО
Информационные материалы по теме публичных слушаний 
будут представлены на экспозиции по адресу: г. Москва, посе-
ление Сосенское, поселок Коммунарка, ул. Александры Мона-
ховой, домовладение 30, стр. 1 (Администрация поселения)
Экспозиция будет открыта с 7 декабря 2018 г. по 13 декабря 
2018 г. (включительно)
Часы работы экспозиции:
• в рабочие дни — с 10:00 до 17:00,
• в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00,
на экспозиции проводятся консультации по теме публичных 
слушаний
Собрание участников публичных слушаний состоится 14 дека-
бря 2018 года в 19:00 по адресу:
г. Москва, поселение Сосенское, поселок Газопровод, дом 18, 
корпус 1 (Конференц-зал)
Время начала регистрации участников — 18:00
В период проведения публичных слушаний участники публич-
ных слушаний имеют право представить свои предложения 
и замечания по обсуждаемому проекту посредством:
записи предложений и замечаний в книге (журнале) учета по-
сетителей и записи предложений и замечаний, которая ведет-
ся в период работы соответствующей экспозиции;
— выступления на собрании участников публичных слушаний;
— внесения записи в книгу (журнал) регистрации участвую-
щих в собрании участников публичных слушаний;
— подачи в ходе собрания письменных предложений и за-
мечаний;
— направления в течение недели со дня проведения собрания 
участников публичных слушаний письменных предложений, 
замечаний в Окружную комиссию
Окружная комиссия по вопросам градостроительства, земле-
пользования и застройки при правительстве Москвы в Тро-
ицком и Новомосковском административных округах города 
Москвы (Окружная комиссия)
• e-mail: DrobyshevEA@mos.ru
• Адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, поселок Ком-
мунарка, улица Сосенский Стан, дом 4
• Тел. 8 (495) 620–20–00 (20010)
• Информационные материалы размещены в сети интернет 
на официальном сайте префектуры ТиНАО www.tinao.mos.ru
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Сосенское в городе Москве
На публичные слушания представляется проект внесения из-
менений в правила землепользования и застройки города Мо-
сквы в отношении территории по адресу: поселение Сосенское, 
деревня Николо-Хованское, НАО
Информационные материалы по теме публичных слушаний 
будут представлены на экспозиции по адресу: г. Москва, посе-
ление Сосенское, поселок Коммунарка, ул. Александры Мона-
ховой, домовладение 30, стр. 1 (Администрация поселения)
Экспозиция будет открыта с 7 декабря 2018 г. по 13 декабря 
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Часы работы экспозиции:
• в рабочие дни — с 10:00 до 17:00,
• в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00,
на экспозиции проводятся консультации по теме публичных 
слушаний
Собрание участников публичных слушаний состоится 14 дека-
бря 2018 года в 19:00 по адресу:
г. Москва, поселение Сосенское, поселок Газопровод, дом 18, 
корпус 1 (Конференц-зал)
Время начала регистрации участников — 18:00
В период проведения публичных слушаний участники публич-
ных слушаний имеют право представить свои предложения 
и замечания по обсуждаемому проекту посредством:
записи предложений и замечаний в книге (журнале) учета по-
сетителей и записи предложений и замечаний, которая ведет-
ся в период работы соответствующей экспозиции;
— выступления на собрании участников публичных слушаний;
— внесения записи в книгу (журнал) регистрации участвую-
щих в собрании участников публичных слушаний;
— подачи в ходе собрания письменных предложений и за-
мечаний;
— направления в течение недели со дня проведения собрания 
участников публичных слушаний письменных предложений, 
замечаний в Окружную комиссию
Окружная комиссия по вопросам градостроительства, земле-
пользования и застройки при правительстве Москвы в Тро-
ицком и Новомосковском административных округах города 
Москвы (Окружная комиссия)
• e-mail: DrobyshevEA@mos.ru
• Адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, поселок Ком-
мунарка, улица Сосенский Стан, дом 4
• Тел. 8 (495) 620–20–00 (20010)
• Информационные материалы размещены в сети интернет 
на официальном сайте префектуры ТиНАО www.tinao.mos.ru
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Узнав, что воспитатель ГБОУ 
Москвы «Школа № 2120» Дми-
трий Вавилов принимает уча-
стие в Московском  городском 
профессиональном конкурсе 
педагогического мастерства 
и общественного признания 
«Педагог года Москвы—2019» 
в номинации «Воспитатель 
года», мы решили срочно с ним 
познакомиться. В конце кон-
цов, далеко не каждый день 
всплывают истории об усатом 
или, в нашем случае, боро-
датом «няне». Ну и поехали! 
И о знакомстве не пожалели. 

...Град Московский — так на-
зывается микрорайон вче-
рашнего поселка. Мой 
живой «навигатор» 
Андрей Сергеевич Ан-
тонов, депутат и пе-
дагог дошкольного 
образования, дого-
няет меня по дороге. 
Микрорайон и правда 
с иголочки: часть уют-
ных домов еще заселя-
ется. А вот и искомая 
точка — дошкольная об-
разовательная площадка Д7 
ГБОУ «Школа № 2120». Сви-
стеть не умею, но, если бы могла, 
точно присвистнула бы. Ведь это дворец. 
Когда-то давно мой детский сад распола-
гался в двух соединенных квартирах ста-
линского дома, там было тесно, игровая 
и столовая были объединены. Поэтому 
типовой детский сад, в который ходил 
брат, мне уже казался раем. Но то, что 
вижу сейчас… «Это — космос», — кон-
статирую про себя и делаю шаг вперед. 
Широченные коридоры, рекреации, 
комнаты. Охрана строгая, что правиль-
но: дети должны быть защищены, абы 
кто на территорию детства входить не 
должен. А в зале, где проходят музыкаль-
ные занятия, умиляюсь всему: стульчи-
ки-троны, шикарный ковер, современ-
ный инструмент, место для сцены. Но 
сейчас топота маленьких ножек не слыш-
но — тихий час. А у нашего «бородатого 
няня» — «окошко» для разговора. 

Правила — общие, 
а подход к каждому свой
Визитная карточка 26-летнего Дмитрия 
Андреевича Вавилова — улыбка. Он ее не 
выдавливает, не «надевает», она возни-
кает сама, стоит ему начать рассказывать 
о детях. Он дипломированный психолог, 
чему очень рад, поскольку уверен, что 
без таких знаний и уже приобретенного 
опыта общаться с детьми так, как надо, 
у него бы не получилось. 
Вне работы Дмитрий Андреевич, Дима — 
веселый парень, любящий муж и папа го-
довалого сына, поклонник автоспорта, 
от которого захватывает дух. Впрочем, 
это не значит, что он другой в этих сте-
нах. Но тут он прежде всего воспитатель.
Слушая Дмитрия Андреевича, прячу 
улыбку, представив, как вытягивались 
лица родителей от неожиданности при 
первой встрече с ним: мужчина-воспита-
тель — это же разрыв всех шаблонов!
Дима это подтверждает, тоже с улыбкой: 
— Ну, конечно, первый вопрос: а вы 
кто?! Потом привыкают.
— Ага, а потом не просто привыкают, 
а все в группу к Дмитрию Андреевичу 
хотят! — посмеивается Андрей Антонов. 

Об отношении к мужчинам-воспитате-
лям и он знает не понаслышке: учились 
вместе. Еще студентами отправились 
на практику в детский оздоровитель-
ный лагерь. Дмитрию Вавилову сначала 
с лагерем не очень повезло, многое ему 
там не понравилось, а Андрей Антонов 
оказался в лагере классном. Позвал туда 
друга — оцени, как у нас. Тогда Дмитрий 
бесповоротно влюбился в профессию, 
сделав окончательный выбор в пользу 
дошкольного образования. Ведь все за-
кладывается в детстве… А оно сейчас не 
такое, как было когда-то.
— У нас было очень много свободы, — 
рассуждает Дмитрий. — Ситуация была 
иной, сейчас никто из детей не начинает 
ездить в автобусе так рано, как это дела-
ли мы, не гуляет один, пропадая на улице 
часами. Современные родители, в том 
числе и по объективным причинам, от-

личаются гиперопекой. Я считаю, что 
ребенок должен набивать «шишки», от 
всего защитить невозможно. 
— А какими, по-вашему, должны быть 
мальчики? Драчунами?  
Дмитрий Андреевич качает головой: 
— Совсем не обязательно. Но они долж-
ны уметь постоять за себя, это точно. 
— А девочки?  
— А девочки должны быть девочками. 
Хозяюшками. 
От ответа становится тепло.  
— Помогать готовить маме и все такое? 
— В широком смысле слова. Ведь если 
девочка умеет забивать гвозди, это не 
делает ее плохой, — улыбается Дмит-
рий. — Ну а мальчик обязан это уметь. 
Но в страхе, что ребенок может ударить 
себя молотком по пальцу, ему обычно 
просто не дают молоток. А это непра-
вильно. Меня не все понимают, когда 

я так говорю, но это очень важно — лич-
ный опыт для ребенка. Конечно, при 
этом безопасность на первом месте.

Диалог дороже крика
Как специалист и профессионал Дми-
трий Вавилов изучал разные педагогиче-
ские системы. 
— Все говорят — Макаренко, но я им 
как-то не впечатлился. Нравится Выгот-
ский — когда младшие дети тянутся за 
старшими, растут на их примере. А ведь 
был еще Сухомлинский, он так любил 
детей! А им наша любовь очень нужна. 
При этом я понимаю, как важно ставить 
ребенку какие-то рамки — четко и доста-
точно строго. 
— Должен ли ребенок знать слово «нель-
зя»? И с какого возраста?
— Должен! А насчет возраста… Как толь-
ко начал  совершать какие-то действия 
сам, приходит время объяснять ему не-
кие правила. Но при этом не надо лишать 
его и свободы — в смысле выбора. 
— Трудно оставаться последовательным 
с этим «нельзя»...
— Конечно! И я это знаю. Говоришь — 
нельзя, а на тебя смотрят такими глаза-
ми, что... Как не повестись на это? Но 
тогда нужно начинать диалог. 
— Вместо родительского монолога?
— Конечно. Без диалога вообще ничего 
не получится. И эти вещи нужно прора-
батывать с родителями. Например, как 
следует себя вести, если возникают тре-
бования из разряда «купи!» Ведь можно 
купить или не купить, а можно попробо-
вать разобраться, чего же хотят их дети, 
когда требуют, чтобы им что-то купили. 
— А как вам засилье гаджетов? 
— Ну как... Мы уже никуда от этого не 
денемся. Я видел, как маленькие дети 

Дмитрий 
Вавилов: 
Воспитатель — 
очень даже 
мужская 
профессия 

ОБРАЗОВАНИЕ

Дети должны 
ощущать, 
что для тебя 

и правда важно 
все, что с ними 
происходит

14 ноября 2018 года. Группа «Ветерок» со своим воспитателем 
Дмитрием Андреевичем Вавиловым в игровом помещении люби-
мого детского сада ГБОУ «Школа № 2120»
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Фестиваль одаренных детей
70 столичных коллективов, в том 
числе победители прошлых фестива-
лей прикладного творчества молодых 
инвалидов «Мы вместе», приняли 
участие в Международных Парадель-
фийских играх в Ижевске. Об этом со-
общили во время пресс-конференции 
в Информационном центре прави-
тельства Москвы.

29 ноября в столице завершился XII фе-
стиваль прикладного творчества для 
детей и молодых людей с ограниченны-
ми возможностями «Мы вместе». В нем 
приняли участие более 1000 детей и мо-
лодежи — учащиеся профильных школ-
интернатов Москвы, коррекционных 
классов инклюзивных учебных заведе-
ний, подопечные центров социального 
обеспечения и центров содействия се-
мейного воспитания. Они представили 
на конкурс работы, выполненные в раз-
личных прикладных техниках, из мате-
риалов — шерсти, бисера, дерева. 
Победителей выбирали в шести номи-
нациях. Кроме того, в этом году к тради-
ционным добавили специальную награ-
ду — «За новаторские идеи».
— В этом году очень интересно пред-
ставлена наша номинация «За новатор-
ские идеи». Впервые с нами будет школа 
№ 2127, где есть коррекционные классы. 

Один мальчик, например, сделал модель 
Крымского моста, где бегают, ездят ав-
томобильчики. Это невозможно не от-
метить, работа просто замечательная, — 
сказала Наталья Вахова, вице-президент 
региональной общественной организа-
ции содействия сохранению националь-
но-культурных ценностей «Русское бо-
гатство».
Заключительный этап фестиваля «Мы 
вместе» прошел в Московском дворце пи-
онеров на Воробьевых горах. Для гостей 
подготовили программу — организовали 
различные мастер-классы по традицион-
ным народным промыслам, чтобы участ-
ники освоили новые техники и забрали 
свои работы себе на память. Кроме того, 
были гала-концерт и церемония награж-
дения всех победителей.
— Находясь внутри фестиваля 12 лет, 
я вижу динамику человеческой менталь-
ности и нашего общества к этой глубин-
ной проблеме. По чуть-чуть прибавля-
ется к нашей человечности благодаря 
таким акциям, — отметила Наталья Ва-
хова. — За 12 лет уже сменилось несколь-
ко поколений этих ребят. Это творчество 
помогает им выживать. Об этом мы не 
забываем, и в этом наша миссия в этом 
мероприятии.

Марина Зайцева 
newokruga@vm.ru

Для детей с ограниченными возможностями творчество — шанс понять свою необходимость 
в обществе и выжить.

двигают пальчиками по книжке, пыта-
ясь увеличить картинку — как делают 
это на телефонах. Происходит киберсо-
циализация детей, но это данность. 
— Чувствую, не это главная проблема. 
— Конечно. Главная беда — в том, что 
семьи разрушаются, что неполных се-
мей много. Но даже в семьях полных де-
тям катастрофически не хватает обще-
ния с родителями, особенно с папами. 
Вопросы из серии «Ты поел-попил?» — 
это не общение. Поскольку нехватка 
именно мужского воспитания налицо, 
воспитатель-мужчина — это хорошо. 
Хотя у меня были воспитатели-женщи-
ны. Разницы как таковой нет, ведь педа-
гог, как известно, это не гендерная при-
надлежность, а призвание... 
— К крику на детей как вы относитесь? 
— Бесполезное это дело, ничего не дает. 
Их надо «брать» другим. Разговорами. 
Обсуждением. Надо вставать на пози-
цию ребенка и учиться понимать его. 
— А как вам теория, что воспитание 
играет номинальный характер, а мы — 
такие, какие есть, уже от рождения?
— То, что ребенок рождается со своим 
характером, — это точно. Я уверился 
в этом, наблюдая за сыном. Другое дело, 
что новорожденный — это неогранен-
ный алмаз. И задача родителей — гра-
мотно огранить его. А воспитатель дол-
жен отшлифовать грани. 

Весело и умно
...Под окнами — огромная детская пло-
щадка. Еще чуть-чуть, и она наполнится 
детским щебетом. А тут есть где побе-
гать, попрыгать, ощутить свободу. 
— Вам нравится, что малышей старают-
ся максимально загрузить занятиями?
— Занятия — хорошо. Но к гиперпере-
грузкам я отношусь критически. Я по-
нимаю стремление родителей дать 
ребенку как можно больше, но от обще-
ния с ними он получит больше, чем от 

уроков английского языка в три года. 
Шесть-семь кружков — перебор. Но 
сильные стороны ребенка надо, конеч-
но, развивать, а слабые — укреплять. 
— Как бы вы одним словом охарактери-
зовали атмосферу, которая должна быть 
в группе? 
— Надо, чтобы было весело. И интерес-
но. Это не отменяет индивидуального 
подхода к ребенку, учета и его приорите-
тов... Любую, даже конфликтную ситуа-
цию я, например, стараюсь разрешать 
с помощью игры, ведь игровая деятель-
ность в дошкольном детстве главная. Ре-
бенок должен ощущать, что ты видишь 
и интересуешься, чему он радуется 
и чем огорчен, ему важно чувствовать 
исходящую от воспитателя надежность. 
...Спрашивать у Дмитрия Андреевича, 
как его «на всех хватает», глупо. Про-
фессия! И потребность души. Каждый 
из его воспитанников — индивидуаль-
ности, объединенные в целое, группа 
с ласковым названием «Ветерок». 
— А если все, увы, запущено? И ребенок 
ведет себя гадко, истерит? 
— Скажу так: все исправляется, нет ни-
чего невозможного. Вопрос в одном — 
хотим ли мы на самом деле воспитать 
ребенка. Если ребенок ругается или «по-
сылает», значит, ему не было привито 
чувство субординации, не так расставля-
лись рамки, о которых мы говорили. 
— Опытом прирастаете ежедневно? — 
спрашиваю, прощаясь.  
— Конечно. У нас коллектив понимаю-
щий, знающий, педагоги вообще учатся 
друг у друга. Я и на конкурс подал заяв-
ку потому, что он  профессиональный, 
и это не просто ступенька карьеры, 
а участие в фестивале педагогических 
идей. Я хочу проверить себя, показать 
максимум умения, достойно предста-
вить школу и развеять миф о том, что 
воспитатель — не мужская профессия. 

Ольга Кузьмина 
newokruga@vm.ru
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ЗА

Я первый раз вышел на сцену 
в девять лет. Перед детским 
киносеансом мы — ученики 
третьего класса — читали 
патриотические стихи и пели 
песни. Представьте, в девять 
лет выступать перед пятью 
сотнями зрителей. О, как 
дико мы волновались! Ват-
ные ноги и круги в глазах. 
Но мы сделали это, буквально 
преодолев себя. До сих пор 
горжусь!
К чему это я? А к тому, 
что в детстве крайне важно 
научиться не бояться аудито-
рии. Свободно ходить, гово-
рить, петь на глазах у сотен 
людей. Это здорово раскре-
пощает, снимает комплексы, 
дает веру в себя. Я всегда 

удивляюсь русским на детских 
дискотеках в каких-нибудь 
зарубежных отелях. Ребя-
тишки из Германии, Велико-
британии, Польши радостно 
выбегают и танцуют. Наши, 
как правило, робко выходят 
из темных углов после угово-
ров мам и пап. Стесняются. 
Но если ты хочешь стать 
успешным, стеснение нуж-
но преодолевать. А то ведь 
даже в университете многие 
студенты боятся поднять руку, 
чтобы задать преподавателю 
вопрос. В результате просто 
не «врубаются» в тему и потом 
лихорадочно листают учеб-
ники, пытаясь разобраться, 
что к чему. Хорошо, если это 
получается. А сколько умных 
работающих людей не сдела-
ли карьеру, только потому что 
не могут публично выступать? 
Детский конкурс красо-
ты — один из способов снять 
комплексы. Понять, что в вы-
ходе на сцену и самопрезен-
тации нет ничего страшного. 
В дальнейшей жизни этот 
навык — быть раскрепощен-
ным — очень пригодится.

МАЛЫШЕЙ 
НАДО НАУЧИТЬ 
БЫТЬ РАСКРЕ
ПОЩЕННЫМИ 
И НЕ СТЕС
НЯТЬСЯ

ПРОТИВ

Конечно, девочка должна 
быть девочкой. Чудесным 
созданием с косичками или 
хвостиками. Она должна 
ценить себя, уметь за собой 
ухаживать, но в меру. И хо-
рошо, когда она, подрастая, 
добавит ко всем своим досто-
инствам — уму, образованию, 
воспитанию — еще и свою 
красоту. Тогда не возникнет 
перекоса в сознании, неми-
нуемого дисбаланса, и дей-
ствительно красивая барышня 
не будет думать, что именно 
внешность — ее основное 
достоинство, а то и разменная 
монета или предмет торга.
Посмотрите на статисти-
ку, как же много трагедий 
у звезд конкурсов красоты! 
Да, у звезд уже взрослых — 
тех, кому участие в гонке 
за короной принесло не всег-
да симпатичные знакомства, 
каких-то ненормальных по-
клонников, разочарования. 
У детей, что участвуют в по-
добных шоу, ничего подобно-
го в жизни, будем надеяться, 
не случится. Но воспитание 
с младых ногтей отношения 
к себе как к произведению 
искусства, культивирование 
внешности неминуемо при-
ведет к беде — с характером, 
привычками, общим жиз-
ненным курсом, если хотите. 
А что будет, если в подростко-

вом возрасте «звезда» пусть 
временно, но подурнеет? 
Трагедия? Драма, заламыва-
ние рук? 
Мне все дети кажутся прекрас-
ными внешне. И они остаются 
такими, вырастая, если только 
на взрослеющих лицах не на-
чинают проступать следы 
зла и пороков. Искушений 
в жизни и так много, зачем их 
добавлять собственноручно, 
развивая в детях не лучшие 
качества? Никогда не пойму. 

ОЛЬГА 
КУЗЬМИНА
обозреватель

КРАСОТА ДАНА 
СВЫШЕ, НО ОНА 
ОЧЕНЬ ЛЕГКО 
ПРЕВРАЩАЕТСЯ 
В РАЗМЕННУЮ 
МОНЕТУ 

«НО» открывают новую рубрику, в которой предлагают вам 
принять участие в споре на неоднозначную тему. Сегодня мы 
разбираемся: конкурс красоты для детей — это норма или нет?

Из детского 
сада — на подиум

25 ноября 2018 года. Первомайское. Участница конкурса «Мисс Хуторянка» Полина Куляшо-
ва. А вы как считаете, конкурс красоты для детей — это польза или вред? Присылайте мне-
ния и «за», и «против» на адрес электронной почты newokruga@vm.ru. Поспорим?

НИКИТА 
МИРОНОВ
Обозреватель
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ГЛАВНОЕ НЕ ПОТРАТИТЬ 
КУЧУ ДЕНЕГ, А ПРОВЕ
СТИ ЭТУ НОЧЬ, ЧТОБЫ 
БЫЛО ЧТО ВСПОМНИТЬ

ЦИФРА

рублей — минимальная стоимость про-
дуктов, которые необходимо купить, 
чтобы приготовить салат «Оливье» 
для семьи из трех человек.

300

ФИНАНСЫ

Кто сказал, что ши-
карный новогодний 
ужин в дорогом 
ресторане лучше 
скромных посиделок 
с друзьями (1, 2)

Праз
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бю

джет
На календаре — без месяца 
январь. Его, словно самого по-
четного гостя, принято встре-
чать громкими приветствиями 
с улыбкой на лице. А еще са-
латом оливье и бокалом шам-
панского. Правда, сделать это 
можно по-разному: бюджетно 
и не очень. Мы решили поду-
мать, как отпраздновать этот 
день, а главное — где и какими 
способами.

Дорого и богато

Простая возможность избавить себя от 
традиционных кулинарных мук — зака-
зать столик в ресторане. Если вы решили 
отметить Новый год с шиком, то лучшие 
заведения столицы уже начали выстав-
лять праздничное меню. Здесь вам при-
готовят и оливье, и бужениной в соусе 
накормят, а еще различными заморски-
ми изысками угостят. Естественно, по 
особому ценнику. Семье из трех человек 
это может обойтись от 90 до 150 тысяч 
рублей. Из развлечений — концертную 
программу, ведущего и поздравление 
Деда Мороза, который может и памят-
ные презенты подарить. 
Увидеть салют у стен Кремля можно, за-
казав столик на теплоходе. 
— Минимальная стоимость вечера на 
одного человека — 10 тысяч рублей. Все 
зависит от того, насколько близко к сце-
не вы забронируете столик. Стоимость 
может вырасти до 30 тысяч рублей. Кон-
цертная программа будет с 9 вечера до 
5 утра. Кроме этого, у вас будет возмож-
ность покататься на теплоходе, — сооб-
щили сотрудники ресторана-теплохода 
River-palace. 
Есть и совсем экзотические варианты: 
отправиться покорять жаркие страны. 
Например, Доминикану.
— За счет перелета цены достаточно вы-
сокие. Как правило, для семьи из трех 
человек они начинаются от 280 тысяч. 
Часто цена доходит до 350. Но в этот от-
дых, конечно, все включено, — рассказа-
ла Юлия, специалист агентства «Горячие 
туры».

Правда, здесь вас вряд ли на-
кормят любимым оливье 
или селедкой по шубой. 
Да и Дед Мороз раста-
ет, добравшись до вас. 
Зато пять дней уж точ-
но можно ничего не 
готовить. Другими 
словами, празднич-
ная ночь в дорогом 
столичном рестора-
не равна примерно 
двум дням, прове-
денным в солнеч-
ной стране. 

Экономвариант
Не заниматься под-
готовкой празднич-
ного стола можно 
и более дешевыми 
способами. Если вы не 
собираетесь никуда уез-
жать, а ресторан вам не 
по карману, можно всегда 
встретить праздник с дру-
зьями. Приготовление са-
латов и мытье посуды можно 
компенсировать приятными 
подарками и праздничным тор-
том. Стоимость такого визита за-
висит от того, что вы захотите пода-
рить. Здесь можно уложиться в любую 
сумму. 
— Провести вечер можно весело раз-
ными способами. Зависит от того, ка-
кой образ жизни вы ведете. Существует 
много разных традиций празднования 
Нового года. И если совместить их, полу-
чится очень весело. Например, под бой 

курантов можно не только загадывать 
желания, но и съедать по одной вино-
градине, как это принято в южных евро-
пейских странах, — рассказала аниматор 
Елизавета Новикова. — Для семьи, как 
и для компании друзей, подойдет квест 
по дому. Это неплохая возможность не 
дарить подарки родным сразу, а сделать 
этот процесс более смешным и забав-
ным. 
Хотя не стоит откладывать идею с рес-
тораном. Иногда подарок друзьям мо-
жет оказаться равным по стоимости 
ужину для семьи в столичном заведе-
нии. Не которые недорогие рестораны 
предла гают за вечер отдать от трех ты-
сяч рублей. Праздничный стол будет 

скромным, но не скудным. Деликатесов 
не предложат, но голодными точно не 
оставят. Только столик все-таки стоит 
бронировать заранее. Не надо забывать, 
что чем ближе Новый год, тем дороже 
любые услуги.

Семейный уют 
Но для многих Новый год все-таки до-
машний, семейный праздник. Празд-
ничный стол с любимыми закусками 
и некоторыми деликатесами в прошлом 
году жителям столицы обошелся в семь 
с половиной тысяч рублей на четверых. 
Тем не менее сэкономить всегда можно, 
купив красную икру и другие непортя-
щиеся продукты заранее. Да и запросы 
у каждого разные.

А если вы хотите пригласить в гости на-
стоящего Деда Мороза, можно попросить 
знакомого сыграть роль доброго волшеб-
ника. Или заказать актера. Дороже всего 
его визит обойдется вечером 31 декабря. 
Стоимость может доходить до 10 тысяч 
рублей.
— Выгодней всего пригласить Деда Мо-
роза и Снегурочку либо за пару дней до 
31 декабря, либо уже 1 января. Ну и в за-
висимости от развлекательной програм-
мы их стоимость может измениться от 
4 тысяч рублей до 10, — рассказала ани-
матор Елизавета Соколова. 
Любители жарких стран смогут отпра-
виться в Турцию, заказав горящий тур. 
Отдых семьи из трех человек в среднем 
может обойтись в 90 тысяч рублей. За эти 
деньги предложат провести пять ночей ря-
дом с берегом моря и питанием. Правда, 
насчет празднования Нового года стоит 
подумать. Здесь придется поискать отель, 
который представит специальную празд-
ничную программу в ночь с 31 декабря на 
1 января. Дискотеки и прочие развлече-
ния будут проходить каждый день, а вот 
Дед Мороз в Анталии встречается не везде. 

— Дешевле посетить Турцию можно, но 
разница в ценах будет не такая значитель-
ная. Безусловно, самые «горячие» туры 
появляются ближе к середине декабря. Но 
стоимость на трех человек вместе с ребен-
ком не изменится, — отметила Юлия, спе-
циалист агентства «Горячие туры».
Тем не менее Новый год можно отме-
тить весело разными способами. Это не 
зависит от того, можете ли вы заказать 
столик в ресторане или нет. И никакой 
дорогой способ не гарантирует вам иде-
ального отдыха. Иногда действительно 
лучше остаться дома и встретить празд-
ник в кругу близких. Ведь зачастую сама 
подготовка к празднику важнее его са-
мого.

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru
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Виктор Сухоруков — актер 
многогранный. Корреспондент 
«НО» узнала у него, почему его 
отрицательные герои получа-
ются такими обаятельными.

Виктор Иванович, больше пяти лет 
вы играете в этом спектакле по ро-
ману Достоевского. Не устали?

«РРР» очень любит молодежь. Правда, для 
меня спектакль немного «постаревший». 
Если бы было два состава, и мы могли бы 
меняться! Но дело в том, что я — один из 
немногих артистов, у которого ни в одном 
спектакле нет «второго состава». Режис-
серы это объясняют тем, что я — уникум 
и другого такого на эту же роль не найти. 
Я же оказываюсь пленником этих спекта-
клей, ролей, а хочется новой работы, но-
вых открытий. Разумеется, я не охладел 
к роли Порфирия Петровича, как не охла-
дел ни к одной из ролей, которую играю 
на сцене, но порой думаю, что пора закры-
вать спектакль. Каждый раз я играю ста-
рательно и первозданно. Но роли отбира-
ют у меня время, силы и не пускают уйти 
в другие истории. Это печально. Пока есть 
желание, силы, энергия хочется что-то на-
творить, начудить, нахулиганить. 

В репертуарном театре актеру 
трудно диктовать условия. Но есть 
антрепризные спектакли, откуда вы 
можете уйти в любой момент. 

Как я могу уйти из «Старшего брата» — 
спектакля «Свободной сцены» по пьесе 
Александра Вампилова? Только что вер-
нулся из гастрольного тура по городам 
России с этим спектаклем. В Липецке — 
аншлаг, в Иванове — аншлаг. Да и жаль 
расставаться с драматургией Вампилова. 

В прокат вышел фильм о жизни Вам-
пилова «Облепиховое лето» с Ан-
дреем Мерзликиным в главной роли. 
Критики ругают картину. А когда 
критикуют фильмы с вашим участи-
ем, как реагируете?

А вдруг мне понравится фильм «Облепи-
ховое лето», а вы отбиваете у меня охоту 
посмотреть? Впрочем, что вы мне про это 
«Облепиховое лето», когда у меня свое 
горе?! Снялся в фильме режиссера-дебю-
танта Александра Новикова-Янгинова, 
много усердия приложил, даже разделся 
догола (для роли), а результат плохой. 
Картина получилась нечестная, а это 
самое страшное обвинение. Возможно, 
режиссер считает, что снял шедевр, но 
я так не думаю. Впрочем, судить некого: 
кино — искусство субъективное. 

Полагаете, что кино — это искус-
ство, а не индустрия?

Хочу верить и до последнего буду верить 
в то, что кино — это вид искусства, а не 
индустрии. Да, это технологии, производ-
ство, но все равно оно существует в про-
странстве искусства. Поэтому к кино не-
обходимо относиться как к сочинению 
художника, как к живописи, музыке, 
театру. Я не согласен даже с конкурсным 
отношением к кино на фестивалях, фору-
мах. На фестивалях все равно оценивают, 
используя спортивную терминологию, 
а это к произведению искусства непри-
менимо.

А вы знаете, что дебютный фильм 
Алексея Балабанова «Счастливые 
дни» с вашим участием получил 
свою первую награду на российском 
фестивале в Екатеринбурге вопреки 
всему. Должен же был победить 
фильм Валерия Тодоровского «Лю-
бовь»?

Успех часто приходит неожиданно. Фильм 
«Брат» Алексей Балабанов стал снимать 
исключительно для того, чтобы зарабо-
тать деньги на фильм «Про уродов и лю-
дей». Ему не давали денег на эту картину, 

и он сказал: «Заработаю деньги, сняв со-
временную историю». Фильм Павла Лун-
гина «Остров» тоже снимался как рядо-
вой фильм, а он получил столько наград 
и стал откровением! Фильм «Про уродов 
и людей» изначально задумал Балабанов 
как произведение искусства, и таким он 
получился, но народную любовь получил 
«Брат». 

В фильме «Брат» Алексей Балабанов 
подарил нам героя, который вы-
зывает неоднозначную реакцию, — 
это Данила Багров. Виктор Ивано-
вич, а для вас — персонаж Сергея 
Бодрова — положительный или 
отрицательный герой?

Все журналисты спрашивают: «Данила 
убивает людей — какой же он герой?» От-
вечаю брату-журналисту: «Данила — дитя 
своего времени. Друзья, вспомните вре-
мя, в которое живет Данила Багров, и тог-
да все станет на свои места». Во времена 
войны — одни герои, во времена револю-
ции — другие, во времена распада — тре-
тьи. Уверяю вас, что беда может объеди-
нять людей, а может и разводить. 

Виктор Багров — плохой человек, 
которого вы наделили своим оба-
янием. Нет ли для вас загвоздки 
в том, что негодяям передаете часть 
своей души, своего тепла?

Я хочу хорошо, честно выполнять свою 
работу, а про людей — какие они — по-
ложительные или отрицательные, пусть 
рассуждает зритель. Нередко меня об-
виняют в том, что мои негодяи — обая-
тельные. На что отвечаю: «Для меня нет 
деления героев на хороших и плохих, на 
положительных и отрицательных». И я не 
программирую себя на то, какой мой 
персонаж — человек, а программирую 

на профессиональное исполнение роли. 
Между человеком и ролью существует 
большая дистанция. В реальной жизни 
я делю людей на плохих и на хороших, 
а героев, которых играю, не делю. 

Когда вам открыто говорят, 
что не принимают артиста Сухору-
кова, что чувствуете при этом?

Пытаюсь переубедить людей. Когда мне 
говорят: «Мы вас не очень любим, но эту 
роль вы сыграли неплохо», я доволен сво-
ей работой. Конечно, хочется, чтобы лю-
били просто меня, без ролей, но это ведь 
такое дело, когда рассчитывать на взаим-
ность трудно. Я могу переживать, если не 
любят меня лично. Но когда отвергают 
моего персонажа, «рву на себе волосы». 

Актерская профессия — тяжелая?
Наша профессия прекрасна еще тем, что 
нет нормированного рабочего дня. Если 
бы пришлось работать с 9 утра до 18 ве-
чера, я бы сдох, простите, за грубость, 
или спился. Но трудность в ответственно-
сти — только бы не опоздать на самолет, 
не подвести людей... Мы живем очень ин-
тересно, но нелегко. Где покой, а где над-
рыв здоровья — никто не знает. Актеры не 
могут даже планировать свою трудовую 
деятельность, потому что зачастую она 
сваливается как снег. 

Анжелика Заозерская
newokruga@vm.ru

Виктор 
Сухоруков: 
Мне говорят, 
что я уникум

Актер Виктор 
Сухоруков уверен, 
что его профессия 
прекрасна, хотя 
и очень сложна.

Виктор Иванович Сухоруков 
родился 10 ноября 1951 года. 
Окончил ГИТИС. Кстати, на од-
ном курсе с ним учился и Юрий 
Стоянов — один из создателей 
программы «Городок». Именно по-
этому Сухоруков позже снимался 
в этой передаче в рубрике «При-
колы нашего городка». 
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«Новые округа» продолжают рубрику, где мы рассказываем 
о самых интересных программах и фильмах, которые вы 
сможете увидеть на неделе. 

Ее прапрадед был офицером царской ар-
мии, и в семье до сих пор бережно хранит-
ся наградная Библия, подписанная Нико-
лаем II. После революции родственник 
Яны перебрался с Кавказа в Москву, где 
нашел приют у своего бывшего денщика. 
Родители Яны тоже появились на свет не 
в столице. Себя она считает продуктом 
«папского» воспитания, который зани-
мался ее образованием. Хотя благодаря 
маме Поплавская уже в девять лет начала 
осваивать все женские премудрости:
— Меня к плите поставили в девять лет. 
Теперь я умею все: печь, варить варенье, 
закручивать банки. А еще шить, выши-
вать...
Эти навыки ей очень пригодились в «ли-
хие 90-е»: Яна вязала «трубы» — модные 
в то время шапки-шарфы, — что было хо-
рошей прибавкой к актерской зарплате. 
В детстве Поплавская была, по ее же сло-
вам, с одной стороны — дитем закулисья 
в Театре на Таганке, где работали ее ро-
дители, а с другой — обычным ребенком. 
Знакомство со сценой у Яны произошло, 
когда Юрий Любимов предложил ей сы-
грать в спектаклях «Обмен» и «Перекре-
сток». Тем не менее с выбором актерского 
факультета у Яны возникли сложности. 
Она подала документы сразу в несколь-

ко учебных заведений. В ГИТИС на курс 
к Владимиру Андрееву, например, ее бра-
ли сразу. Однако девушка умудрилась по-
ругаться с мастером, когда тот предложил 
ей, как и всем абитуриенткам, показать 
ноги. А потом одна из преподавателей 
Щепкинского училища посоветовала де-
вушке поступать... в Щуку. И Яна восполь-
зовалась советом. О чем не жалеет. Се-
годня Яна продолжает сниматься. А еще 
с удовольствием занимается журналисти-
кой. Сейчас она работает на радио и пре-
подает на факультете журналистики МГУ 
и в Институте телевидения и радиовеща-
ния. Скоро свет увидит и книга, написан-
ная Яной. Но, чем бы она ни занималась, 

ей всегда интереснее общаться со слож-
ными людьми. Почему? Вот как она сама 
ответила на этот вопрос:
— Я очень люблю сложных людей. Мне 
кажется, что могу договориться с любым. 
Ведь в каждом плохом человеке есть ма-
ленький, но хороший, и до него можно 
достучаться. Сложные люди всегда доби-
ваются удивительных результатов.

АКТРИСА СЧИТАЕТ 
СЕБЯ ПРОДУКТОМ 
ПАПСКОГО 
ВОСПИТАНИЯ

Мой герой. Яна Поплавская 

Самая обая-
тельная и при-
влекательная

Подвиг 
разведчика

Главную роль в этом фильме сыграла 
Ирина Муравьева. Ее героиня — «непри-
метная серая мышка», которая никак не 
может найти счастье в личной жизни. 
Все меняется, когда за нее берется стиль-
ная и знающая толк в амурных отноше-
ниях подруга (Татьяна Васильева)...

Советский разведчик Федотов получа-
ет задание добыть в оккупированной 
Виннице секретную переписку генерала 
фон Кюна. Он выполняет задание и, воз-
вращаясь, прихватывает с собой гене-
рала... 
Режиссер Борис Барнет
В ролях: Павел Кадочников, 
Виктор Добровольский

4 декабря
Вт/ 13:40

9 декабря
Вс/ 15:10

8 декабря
Сб/ 14:50
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ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
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Дата выхода в свет: 30.11.2018. № 46 (312). Бесплатно.

АДРЕС РЕДАКЦИИ
127015, Москва, 
Бумажный пр-д, 14, стр. 2 
Тел.: (499) 557-04-24, факс: (499) 557-04-08
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РЕДАКТОР 
А. И. Куприянов

ВЫПУСКАЮЩИЙ
РЕДАКТОР 
Эльвира Суровяткина

ШЕФРЕДАКТОР 
Валентин Звегинцев

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ 
ДИРЕКТОР 
Георгий 
Рудницкий

WWW.NEWOKRUGA.RU РЕКЛАМНАЯ СЛУЖБА 
Тел. (499) 557-04-01, 
Е-mail: reklama@vm.ru

ОТПЕЧАТАНО Филиал ОАО «ПФОП» «Волоколамская типография», 
143600, Московская обл., г. Волоколамск, ул. Парковая, 9

УЧРЕДИТЕЛЬ Префектура Троицкого 
и Новомосковского административных округов.
108814, Москва, п. Сосенское, пос. Коммунарка, 
ул. Сосенский Стан, 4

127015, Москва, Бумажный 
пр-д, 14, стр. 2
Тел. (499) 557-04-24, 
факс (499) 557-04-08
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Особенность футбольного клуба 
«Новая Москва» в том, что в него 

вошли представители разных твор-
ческих профессий. Это певицы, мо-

дели, владелицы магазинов. Футбол для 
них — отдых и развлечение, возможность 
поддерживать активный образ жизни. Ос-
новную часть команды составляют участ-
ницы, чья жизнь так или иначе связана 
с Новой Москвой.
— Я сам тесно связан с этим видом спор-
та. Играю в футбол и тренирую других. Ко 
мне пришли девушки и изъявили желание 
заниматься этим видом спорта. У меня 
появилась идея создать женский футболь-
ный клуб, который бы отличался тем, 
в что его составе нет профессиональных 
спортсменов, — отметил тренер команды 
Василий Пугачев. 
С помощью социальных сетей он расска-
зал о своей задумке. И буквально за две 

Футбольному женскому клубу 
«Новая Москва» исполнилось 
100 дней. По счету это 25-я 
команда, борющаяся за звание 
лучшей в Троицком и Новомо-
сковском административных 
округах.

27 ноября 2018 года. 
Москва. Алена Резник, 
Юлия Смородинова 
и Полина Малахова 
(слева направо) и отдо-
хнуть умеют, и в фут-
бол готовы играть.

СОБЫТИЕ

Женский 
футбол — 
это 
красиво

недели собрал команду из энтузиасток, 
которые ранее не играли в футбол на про-
фессиональном уровне. 
— Это прекрасная возможность замоти-
вировать себя на занятия спортом. Тем 
более что это приносит определенные 
успехи. Мы уже провели несколько удач-
ных матчей, — рассказала капитан ко-
манды Полина Малахова. 
Сейчас в состав команды входят более 
50 девушек. Но на поле выходят только 
восемь. Коллектив — женский, и време-
нами работать с ним нелегко. 
— Все спортсменки разные. Зачастую на 
поле они приходят со своими проблема-
ми, идеями и мыслями. Важно настроить 
их на тренировку, сделать так, чтобы они 
думали в одном направлении, были спло-
ченной командой. Каждому игроку не-
обходимо дать возможность развиваться 
и реализовываться, — отметил Василий 
Пугачев. 
Подготовка к новым стартам у команды 
продолжается и сейчас. Тренировки про-
ходят два раза в неделю. Сезон же для 
команды начнется в рамках женской лю-
бительской футбольной лиги «Пантеон» 
20 января. Эти соревнования спортсмен-
ки надеются выиграть. 

В ближайшее время 
команда выступит 
на предварительных 
матчах. Ну а пока 
футболистки настра-
иваются на предсто-
ящие выступления, 
они решили сразить-
ся с представителя-
ми уже устоявшихся 
футбольных женских 

команд Троицкого и Новомосковского 
административных округов в творческих 
испытаниях и приурочить это мероприя-
тие к своему стодневному юбилею. 
Здесь творческие профессии оказались 
более чем полезными. Спортсменкам 
предложили выступить против общей 
сборной 24 женских футбольных команд. 
Исполнить песни, станцевать и выпол-
нить разные задания. Тренеру «Новой Мо-
сквы» удалось сочинить гимн команды, 
который впервые презентовали перед пу-
бликой. Ну а пока победила дружба. Опре-
делить сильнейшую женскую футбольную 
команду еще предстоит в следующем зим-
нем сезоне соревнований. По итогам су-
дьи определят лучший женский футболь-
ный клуб Троицкого и Новомосковского 
административных округов.

Алина Зинина
newokruga@vm.ru

ДЕВУШКИ ОЧЕНЬ ХОТЯТ 
ЗАНЯТЬ ПЕРВОЕ МЕСТО 
СРЕДИ ЛЮБИТЕЛЬСКИХ 
КОМАНД

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Я с удовольствием всегда зани-
мался футболом и был капитаном 
команды. В 50 лет мне сказали, 
что пора вешать бутсы на гвоздь. 
Теперь я больше десяти лет не ка-
питанствую. Но футбол до сих пор 
в моей жизни. Я езжу на матчи, 
общаюсь со многими игроками. 
И это здорово, что в Новой Москве 
появилась еще одна женская фут-
больная команда. Девушки всегда 
по-особенному смотрелись в этом 
виде спорта.

ЮРИЙ ЛОЗА
Певец
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Оповещение о проведении публичных слушаний в поселени-
ях Марушкинское, Филимонковское в городе Москве.
На публичные слушания представляется проект внесения 
изменений в правила землепользования и застройки города 
Москвы в отношении территории по адресу: пос. Марушкин-
ское, пос. Филимонковское, близ деревни Староселье, в пой-
ме реки Незнайки (кад. № 77:00:0000000:73895), НАО.
Информационные материалы по теме публичных слушаний 
будут представлены на экспозиции по адресу:
Поселение Марушкинское: г. Москва, поселение Марушкин-
ское, деревня Марушкино, Липовая Аллея, дом № 5 (Админи-
страция поселения).
Экспозиция будет открыта с 7 декабря 2018 г. по 13 декабря 
2018 г. (включительно).
Собрание участников публичных слушаний состоится 17 де-
кабря 2018 года в 19:00 по адресу:
Поселение Марушкинское: г. Москва, поселение Марушкин-
ское, деревня Марушкино, Липовая Аллея, дом 5 (Админи-
страция поселения).
Информационные материалы по теме публичных слушаний 
будут представлены на экспозиции по адресу:
Поселение Филимонковское: г. Москва, поселение Филимон-
ковское, деревня Верхнее Валуево, дом № 60 (Администрация 
поселения).
Экспозиция будет открыта с 7 декабря 2018 г. по 13 декабря 
2018 г. (включительно).
Собрание участников публичных слушаний состоится 17 де-
кабря 2018 года в 19:00 по адресу:
Поселение Филимонковское: г. Москва, Филимонковское по-
селение, поселок Валуево, территория «Умный лагерь».
Часы работы экспозиции: 
• в рабочие дни — с 10:00 до 17:00; 
• в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00. 
На экспозиции проводятся консультации по теме публичных 
слушаний. 
Время начала регистрации участников собрания — 18:00.
В период проведения публичных слушаний участники пу-
бличных слушаний имеют право представить свои предложе-
ния и замечания по обсуждаемому проекту посредством: 
— записи предложений и замечаний в книге (журнале) учета 
посетителей и записи предложений и замечаний, которая 
ведется в период работы соответствующей экспозиции; 
— выступления на собрании участников публичных слу-
шаний; 
— внесения записи в книгу (журнал) регистрации участвую-
щих в собрании участников публичных слушаний; 
— подачи в ходе собрания письменных предложений и за-
мечаний; 
— направления в течение недели со дня проведения со-
брания участников публичных слушаний письменных пред-
ложений, замечаний в Окружную комиссию. 
Окружная комиссия по вопросам градостроительства, 
землепользования и застройки при правительстве Москвы 
в Троицком и Новомосковском административных округах 
города Москвы (Окружная комиссия): 
• e-mail: DrobyshevEA@mos.ru;
• адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, поселок 
Коммунарка, улица Сосенский Стан, 4;
• тел. (495) 620-20-00 (20010);
• информационные материалы размещены в сети интернет 
на официальном сайте префектуры ТиНАО www.tinao.mos.ru.

Оповещение 
о проведении 
публичных слушаний

Для варенья лучше всего ис-
пользовать айву не слишком 
твердую, тогда у вас уйдет 
меньше времени на варку.

Фрукт нарезать дольками или кубиками 
и засыпать сахаром. Дать постоять и поста-
вить на медленный огонь.

Проварить 5 минут, 
снять с огня и дать 
остыть. Вновь по-
ставить на огонь 
и довести до кипения. 
Главное в этом рецеп-
те не дать долькам 
фруктов развариться 
и превратиться 
в пюре. Перед третьим 
кипячением под-
готовьте орехи. Пре-
вратите их в мелкую 
крошку и немного об-
жарьте на сковороде, 
чтобы они приобрели 
вкус и аромат.

Есть вкусные рецепты? Мы с удовольствием их опубликуем! newokruga@vm.ru

КУЛИНАРНЫЙ БЛОКНОТ НОВЫХ ОКРУГОВ

Варенье из айвы
Ингредиенты:
Айва — 1 кг
Сахар — 1 кг

Орехи — 1 ст.
Лимон — 1 шт.

В принципе вареньем из айвы нико-
го не удивишь. А удивить — хочется. 
Так что попробуем приготовить 
совершенно нестандартное угоще-
ние: варенье из айвы с лимонными 
дольками и орехами. Кстати, орехи 
можно взять любые, но самым вкус-
ным вариантом будут грецкие.

Добавьте орехи и дольки лимона к варе-
нью. Вновь доведите смесь до кипения, 
проварите не более пяти минут.  Если все 
сделано правильно, то лакомство должно 
приобрести красивый янтарный цвет и яр-
кий ореховый аромат.

Варенье можно разлить по банкам 
и оставить на зиму. А можно по-
лакомиться им сразу. Грецкие 
орехи придадут угощению непо-
вторимый вкус.
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гороскоп
ОВЕН / 21.03–20.04 /
На этой неделе Овнам придется решать 
финансовые вопросы, причем не только 
свои. Будьте внимательнее — как в этой 
сфере, так и в работе в целом, особенно 
вероятны ошибки в четверг и пятницу. 

ЛЕВ / 23.07–23.08 /
Львы на этой неделе услышат о себе 
немало добрых слов. Впрочем, они 
и без этого готовы штурмовать новые 
высоты и воплощать смелые идеи — сей-
час у них настоящий творческий подъем.

СТРЕЛЕЦ / 23.11–22.12 /
Стрельцов ждут встречи с теми, кого 
давно не видели, исполнение желаний, 
подарки. Это и неудивительно — сейчас 
идет их месяц, так что возможно все.

ТЕЛЕЦ / 21.04–20.05 /
Тельцам вдруг захочется любви и неж-
ности. Если настроение партнера этому 
не созвучно, подумайте о том, не пора 
ли вам его сменить. Тем более что лю-
бые перемены сейчас будут к лучшему.

ДЕВА / 24.08–23.09 /
Девам  пора провести ревизию в сфе-
ре личной жизни. Если партнера нет 
или отношения  с ним оставляют желать 
лучшего, исправьте это немедленно.

КОЗЕРОГ / 23.12–20.01 /
Козерогам надо подумать, как увеличить 
доходы — предложить новый проект 
начальству, привлечь новых клиентов 
или сделать что-то еще. Верный путь под-
скажет кто-то из близкого окружения.

БЛИЗНЕЦЫ / 21.05–21.06 /
Близнецам хоть на недельку стоит 
немного снизить нагрузки. Вашему 
организму сейчас требуется больше сна 
и спокойного отдыха в тепле и уюте.

ВЕСЫ / 24.09–23.10 /
Весы слишком  долго мечтают что-то 
изменить в своей работе, но ничего 
не делают и скоро могут превратиться 
в нытиков. Лучше займитесь поиском 
другого места — сейчас лучшее время.

ВОДОЛЕЙ / 21.01–19.02 /
Водолеев на этой неделе ждут выгодные 
приобретения. В том числе можно смело 
планировать крупные покупки, такие, 
как приобретение машины, мебели 
или недвижимости, в том числе в кредит.

РАК / 22.06–22.07 /
Ракам на этой неделе будет трудно со-
средоточиться на работе. Виной всему 
станут новые идеи, если не по завоева-
нию мира, то по улучшению благососто-
яния точно. Не упустите главного.

СКОРПИОН / 24.10–22.11 /
У Скорпионов неожиданно могут по-
явиться «лишние» деньги. Можно отпра-
виться за подарками к празднику и по-
купками для себя любимых, но лучше 
вложить их в новогоднее путешествие.

РЫБЫ / 20.02–20.03 /
Рыбам звезды обещают неделю прият-
ных новостей. Фортуна будет на вашей 
стороне, и все начнет складываться даже 
лучше, чем вы задумывали.

в Стрельце до 22 дека-
бря, затем в Козероге

убывает, в Скорпионе до 6-го, в Стрельце
до 8 декабря, далее растет в Козероге

новолуние 
7 декабря, 10:20

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Дебют. Писк. Измена. Тернии. Враки. «Улисс». Критик. Абсурд. Аджна. Дуров. Ядрица. Машук. Дан. «Рено». Пассажир. Обсидиан. Доход. Жила. Автор. Ной. Изба. Критерий.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Душа. Иммигрант. Взор. Давка. Аладдин. «Радо». Триклиний. Арни. Мода. Ава. Проступок. Кадр. Иуда. Драже. Имидж. Жир. Ниили. Касса. Рай.СКАНВОРД

стоп-кадр

Конечно, это нескромно. Вот так 
на полполосы давать свое фото. 
Но! Во-первых, есть повод. 
Наша газета завоевала второе 
место на ежегодном конкурсе 
среди окружных изданий «Ин-
формируем из первых рук». 
А во-вторых, мы, шеф-редактор 
Валентин Звегинцев и ответ-
ственный секретарь «НО» Ирина 
Зернакова, считаем, что только 
благодаря вам, нашим читате-
лям, «Новые округа» уже кото-
рый год входят в тройку лучших 
окружных газет. Именно вы 
решаете, читать нас или нет. 
Именно для вас мы стараемся 
придумывать интересные темы, 
и главные герои публикаций — 
тоже вы. Так что поздравляем 
вас с нашей общей победой.

Наша победа 
на конкурсе — 
ваша заслуга
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